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Domenica 5 giugno 2016 si è svolta la giornata di studio del club del Cravattato Italiano 

Reggianino. 

Il club è stato ospite a San Martino di Venezze a casa di Novo Gianpaolo. Un ringraziamento 

infinito alla sua bella famiglia che con la moglie Graziella , la figlia Sarà , la nipote Vittoria , gli 

amici della Polesana e rispettive mogli hanno organizzato l' intera giornata che si è conclusa alla 

fine della riunione terminata dopo le 13 con il pranzo preparato in casa dalla famiglia Novo . 

Menù gustoso e succulento accompagnato da buon vino locale e non , il tutto in un clima di 

allegria e cordialità . Un ringraziamento ancora alla famiglia Novo per l' ospitalità e disponibilità. 

Le questioni all' ordine del giorno erano parecchie e dopo aver visitato l' imponente colombaia 

per qualità e quantità di colombi di Gianpaolo (Triganino modenese , Cravattato Italiano , King , 

Giant Homer) , verso le 9,30 è iniziata la riunione. 

Il primo punto all' ordine del giorno era l'elezione del nuovo consiglio in quanto scaduto. 

Il carissimo Adriano Dalco' con un pizzico di emozione ha manifestato la sua intenzione di 

passare il testimone da presidente del club , ricordando che l' Adriano è stato colui che ha 

lavorato più di tutti per la conservazione, la divulgazione e l'evoluzione della razza del 

Cravattato italiano. 

Grazie infinite da parte di tutti per quello che hai fatto per la razza è per tutti noi. Sarai sempre 

il numero 1.  

All’unanimità è stato votato a PRESIDENTE ONORARIO DEL CLUB. 

Siamo passati quindi alla elezione del consiglio il quale nella medesima sede ha distribuito i  

seguenti incarichi: 

Presidente.    Notari Nello 

Segretario.    Goletto Mauro 

Cassiere.      Cancella Marco 



Consiglieri.  Redolfi Alessandro, Bortolan Ivano, Pacitto Marcello, Rubboli Riccardo. 

Si è passati poi a discutere dei nostri amati reggianini esaminando disegni dello standard e 

lettura dello stesso facendo le dovute considerazioni e eventualmente esprimendo le varie 

perplessità. Tengo a chiarire che si è probabilmente creato un equivoco non di poco conto in 

quanto lo standard che ci era stato inviato dalla commissione era già stato approvato nella 

riunione fatta ai campionati italiani, e la maggior parte di noi ha pensato che fosse solo una 

proposta. 

Nella sostanza poco cambia in quanto la lettura dello standard trova praticamente condivisione 

sulle caratteristiche generali della razza ( eccetto che per piccoli particolari ) . Le perplessità più 

grandi vengono nella lettura dei gravi difetti ben 22 di cui alcuni di carattere soggettivo più che 

oggettivo:ad esempio cravatta scarsa per un giudice può essere tale per un altro può essere 

sufficiente, corpo lungo : per un giudice troppo lungo per un altro giudice da preferirsi più corto, 

va da sé che il confine tra punti Migliorabili e Gravi Difetti è molto vicino. 

Quindi nella compilazione del cartellino di giudizio adottato a livello europeo che con un solo 

grave difetto prevede un punteggio pari a 92 i partecipanti alla giornata di studio intravvedono 

il pericolo di non poter superare facilmente questa soglia. 

Con un numero così elevato di gravi difetti riteniamo sia molto difficile per un giudice poter 

riscontrare in un animale 3 o 4 punti migliorabili. 

Saranno sicuramente le mostre che ci daranno le risposte ai nostri dubbi. 

Traendo le somme credo sia stata una giornata di studio molto produttiva con la partecipazione 

di ben 30 soci di cui 9 giudici 

Peccato per alcuni equivoci, ne faremo tesoro per migliorare. Un grazie a tutti, un augurio di 

buon lavoro al consiglio. 

Ancora un ringraziamento alla famiglia Novo per l' ospitalità. 

 

                                                                                                        Il Consiglio del CLUB 


